



らいおんぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園

2022, 7月

暑い日が続いていますが子どもたちは元気いっぱいです。最近、外では集団遊びが多く、ドッチボールやだるまさんが転んだ、おにごっこ、サッカーなどをする姿が見られます。部屋では夏まつりに向けてちょうちんやお神輿作り、太鼓の練習をしてきました。子どもたちにとって保育園最後の夏まつりとなります。最後まで子どもたちが楽しめるよう気持ちを盛り上げながら一緒に楽しみたいと思います。

盆踊り

「みぎかたあがり音頭」と「にんにん忍たま音頭」の2曲踊ります。盆踊りを踊った回数が一番多いらいおん組さんすぐに覚えくま組さんや初めて幼児の夏まつりに参加するきりん組さんに「こうやって踊るんだよ!」と見せて教えてあげていました。



ちょうちん

今年のちょうちんはステンドグラス風にしてみました。紐をつけ上に飾ると光が入り「きれい!」と喜んでいました。

お子様と一緒に探してみてください!



よせ太鼓

5月中旬頃より太鼓の練習を始めてきました。練習を始めたばかりの頃は手で打つリズムと声に出して言うリズムがバラバラでしたが練習をしていくうちに合うようになり上達していききました。部屋遊びの時も「太鼓したい!」と、する子も多く、先生役と子ども役、親御さん役を決めて細かな部分まで再現しています。

元気に太鼓を打つ子どもたちの姿を楽しみにしててください。



お神輿

神輿のテーマは「水の生き物」と「恐竜」です。日ごろから色々な図鑑を見る事が好きで絵の細かなところまで見ていたり、ラキューで恐竜を作っています。そこで、「水の生き物」「恐竜」「陸の生き物」の3テーマから1人2つ選び、多かった2つに決めました。

恐竜を作ることに決まると「あれ作ろう!」と図鑑やラキューの作り方本の目的のページを開き、描いていました。どの本にどれが載っているのかも把握しています。作りたいものがたくさんある子は3, 4個作っていました。クラゲなどのあしや恐竜の牙、爪は切る時切り落としてしまう時もありましたが生き物への思いが入っているので投げ出すこともなくセロテープで貼り作り上げていました。子どもたちが担ぐ姿をどうぞお楽しみに。



夏祭りのお知らせ

雨の日と晴れの日で祭りの流れが違うので当日の朝7時45分緊急ブログにてお知らせしますのでご確認をお願いいたします。

太鼓、お神輿、盆踊りをした後はらいおん組ではっぴを脱ぎます。浴衣や甚平に着替えるお子さんはそのままらいおん組で着替えて下さい。その後は出店を親子でお楽しみください。

